

子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。子どもたちの笑顔に厳しい寒さも忘れてしまいます。季節性の感染症が流行しやすいこの季節。感染対策を十分行いながら、この季節ならではの遊びを思う存分楽しんでいきたいと思ひます。

おもちゃパークで遊んだよ！

秋以降、5歳児が廃材や自然物を使って、おもちゃ作りをしてきました。どんなおもちゃを作ると小さい子が楽しんでくれるのか、友だちと試したり工夫したりしながら考えて作る姿が見られました。“おもちゃパーク”では、「小さい子がたくさん来てくれて、大忙し！」と言ひながらも、子どもたちはにっこり。『小さい子に遊んでもらえて嬉しいな』という気持ちを味わうことができました。

ワニワニパニック



ワニをやっつけるぞ～！

コリントゲーム



コロコロって転がすよ

お寿司屋さん



お寿司は、マグロと卵と、サーモンだよ



UFO キャッチャー

わあ～！
取れたよ！

たこ焼き焼けた！



たこ焼き屋さん

サンタさんが来たよ！

クリスマスツリーに飾り付けをしたり、手作りのツリーを作ったり、サンタクロースに手紙を書いたりして会える日を楽しみにしていた子どもたち。クリスマス会では、登場したサンタさんに大興奮！サンタさんクイズをしたり、一緒に写真を撮ったりと楽しい時間を過ごせました。保育室に戻ると、サンタさんからのプレゼントが置いてあり、大喜びの子どもたち。楽しい時間を過ごしました。

メリー
クリスマス！



お正月遊びをしたよ！

1月に入りお正月遊びをしている子どもたち。コマ回しでは、コマが回るよう何度も何度も挑戦する姿や、カルタ取りでは、友だちや先生と一緒に繰り返し遊ぶ姿が見られました。様々なお正月遊びを楽しむ子どもたちからは、友だちや先生と一緒に遊ぶ楽しさを感じたり、根気よく頑張ろうとする気持ちが伝わってきました。



すごろく

12345！



凧あげ

たこたこあがれ～！



かるた

あった！



コマ回し

まわった～